

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711169 - ALIA NAILATUL KIYASAH

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC : Oke , PERSIAPAN: apakah sudah cuci tangan dengan benar???? belajar lagi ya , PX.GAIT: cukup , PX.LOOK & FEEL: cukup tapi masih terlalu tergesa-gesa dalam melakukan pemeriksaannya. PX.MOTORIK : biarkan pasien melakukannya sendiri, jangan dibantu untuk menggerakkan bagian tubuh pasien, karena hasilnya akan bias. sebagai dokter cukup memberikan instruksi dan contoh saja dalam pemeriksaan tanpa memberikan intervensi pada kasus ini., PX.VASKULAR: belajar lagi cara melakukan pemeriksaan CRT yang benar yaa... periksa CRT itu beneran ditekan dengan diberi jeda waktu yaa..tidak hanya di sentuh2, karena hasilnya tidak akan bermakna ,PX.MOVE : , KOMUNIKASI: masih sering menggunakan bahasa yang tidak lazim untuk pasien, gunakan bahasa yang pasien pahami ketika akan menjelaskan atau menginstruksikan sesuatu ke pasien. , PROFESIONALISME: harusnya kalau mau lakukan inspeksi bagian badan, minta pasien untuk buka baju, kalo gak buka baju, gimana bisa di intepretasikan dengan inspeksinya normal? .
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	inform consent sudah baik, cuci tgn dilakukan sblm dan sesudah pemeriksaan, inspeksi lengkap, px watenberg sdh dilakukan namun perlu dipelajari lagi interpretasinya, gerakan pasif baru blm dilakukan, pemeriksaan lain ok
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup, tapi jangan lupa tanya identitas pasien. Informed consent kurang lengkap, sampaikan nama pemeriksaan, tujuannya, bgmn cara pemeriksaannya, apa resikonya baru minta kesediaan pasiennya. teknik pemeriksaan lapang pandang sudah baik, gerakan bola mata juga baik. namun tidak melakukan tes hischberg ya utk menilai strabismus. komunikasi: cukup, namun berlatih lagi utk menyampaikan instruksi/penjelasan pada pasien dengan bahasa umum ya dik
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: cukup ;Persiapan pemeriksaan: belum persiapan alat dan bahan di awal, buat pasien untuk rileks ; Motorik N Kranialis V: sudah baik ;Motorik N Kranialis VII: belum mengamati otot-otot wajah pasien saat istirahat dan berbicara-lihat simetrisitas/tonus/trofi, belum melakukan pemeriksaan untuk melihat m. platysma ; Sensorik N Kranialis VII: sudah baik; N Kranialis XII: belum melakukan inspeksi lidah saat dijulurkan, pemeriksaan gerakan lidah perintah dengan gerakan lambat hingga cepat.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	saat pemeriksaan refleks ekstremitas atas kurang rileks, pemeriksaan refleks patel terlalu random mukulnya mbak, dermatom sudah benar, dan sudah meminta pasien menunjuk titik sensorisnya, tp gunakan kata2 bukan kata medis ya, pasien ga paham ekstremitas ya mbak
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC= ok ; Persiapan px= sebaiknya ketika periksa pasien duduk berhadapan dan menyilang ya, disiapkan sejak awal ; Px= tidak dapat membalikkan palpebra. tidak melakukan pemeriksaan kornea ; Komunikasi= ketika memberikan informasi tampak buru-buru ; Profesionalisme= ketika periksa agak buru-buru. pasien tampak tidak nyaman. hal positifnya, empati cukup baik dengan memberikan tisu kepada pasien untuk mengusap air mata yg keluar
Pemeriksaan Visus	informed consent oke. persiapan ruangan belum disampaikan. pemeriksaan persepsi warna dan proyeksi sinar juga belum dilakukan. kerjakan sesuai dengan instruksi ya dek.
Pemeriksaan Vital Sign	sudah baik, untuk interpretasi pernapasan tidak perlu menyebutkan tidak ada asma (karena tidak ada data lain pendukung)

Universal Precaution	mbilasnya kurang bersih, masih banyak busanya, handukannya kurang kering- hati2 air netes ke area steril, dekontaminasi handscoon itu setelah copot gaun aja ya-kalo dah dekontaminasi lalu megang gaun operasi yg kotor kan sama juga bo'ong
-------------------------	--